

Technisches Datenblatt

2313 4000 Brennverbesserer-Additiv

Verwendungszweck:

Verbessert das Brennen von Übertauchfarben, insbesondere bei dunklen Farbtönen.

Verbessert das Brennen von nachwachsenden natürlichen Wachstypen, wenn diese mit hohen Farbstoffkonzentrationen versehen werden, um dunkle Farbtöne zu erreichen.

Einsatz:

In Tauchmassen für übertauchte, handaufgetauchte Kerzen.
In Gießmassen für Gläserkerzen und Teelichter.

Dichte:

0,99g / cm³

Schmelzpunkt:

ab ca. 72°C

Verarbeitung:

Zugabe: Empfohlene Dosierung 0,05% -1%

Einarbeitung bei 80°C, schnell mittels Rührer und Dispergierscheibe, langsam mittels Handrührer

Verpackung / Lagerung:

Ockerfarbene Pastillenform
in Plastik-Eimer á 5 kg oder á 10 kg
in Säcken á 20/25 kg
Großkarton auf Palette á 500 kg

Das Produkt ist bei Raumtemperatur und trocken zu lagern.

Sicherheitshinweise:

Das Produkt ist nach der Verordnung über gefährliche Stoffe (GefStoffV) nicht kennzeichnungspflichtig.

Wichtig:

Die Angaben dieses Datenblattes basieren auf unseren derzeitigen Kenntnissen und Erfahrungen. Sie befreien den Verarbeiter wegen der Fülle der möglichen Einflüsse bei Verarbeitung und Anwendung unseres Produktes nicht von eigenen Prüfungen und Versuchen. Diese Versuche sollten möglichst vor einer großen Produktionsmenge durchgeführt werden!

Technical Data Sheet

2313 4000 burning conditioner additive

Purpose:

Improves the burning behaviour of over-dipping-colors, especially of dark colors.

Improves the burning behaviour of renewable natural wax types if high dye concentrations were added to achieve dark color tones

Use:

In dip-coating compositions for over dipped, hand emerged candles and dipped candles.

In castables for glasses candles and tea lights.

Density:

0,99g / cm³

Melting point:

from ca. 72°C

Processing:

Adding: recommended dosage 0.05% - 1%

Incorporation at 80°C, rapidly by stirring and dispersing slowly by hand mixer

Packing / Storage:

ochre colored pastilles
in plastic buckets á 5 kg or á 10 kg
in sacks á 20/25 kg
Large carton on pallet of á 500 kg

The product should be stored dry at room temperature.

Safety advice:

The product is not subject to classification according to the regulation on hazardous substances (Ordinance on Hazardous Substances).

Important:

The general information of this datasheet is based upon our current knowledge and experience. Because of plenty of possible influences during processing our product they can not deliver the processor from its own testing and controlling. These trials should be made before the lacquer system will be used in production!